

WE ARE THE



RICH KIDS

berlin

Biography

RICH KIDS



The **RICH KIDS** - hinter diesem Namen stehen die beiden DJ's und Produzenten Steven Fürstenau und Tom Kleber. Beide gründeten dieses Projekt im Januar 2015 um sich musikalisch gemeinsam weiter zu entwickeln. Zu dem musikalischen Konzept zählen vor allem Einflüsse aus dem elektronischen Musikbereich bestehend aus EDM, Progressive House & House-Electro, vorallem im kommerziellen Bereich. **RICH KIDS** soll vor allem für die Vielseitigkeit in diesem Bereich stehen. Um diese zu erreichen produzieren die beiden unter anderem Ihre eigenen Songs und werden im Laufe der Zeit auch diverse Remixe auf den Markt bringen. Durch ihre Jahrelange Erfahrung als DJ's können die **RICH KIDS**, Live jeden Event zum Beben bringen. Egal ob Festival, Hallen oder auch Clubs und Discotheken, die **RICH KIDS** bringen JEDEN zum tanzen.

The **RICH KIDS** - behind this name, the two DJs and producers Steven Fuerstenau and Tom Kleber. Both founded this project in January 2015 by itself musical jointly develop it further. To the musical concept before counting all influences from the electronic music area consisting of EDM, Progressive House & Electro House, especially in the commercial sector. **RICH KIDS** should are especially for the versatility in this area. To produce to achieve these both among others your own songs and will over time also diverse Remixes bring to market. Through her years of experience as a DJ, the **RICH KIDS**, Live bring each event to the quake. Whether Festival, halls or clubs and discos, the **RICH KIDS** making people dance.*

Biography Tom Kleber

RICH KIDS

Country: Germany
City: Berlin
Age: 32



Tom Kleber - Rich Kids

Tom Kleber aka Dj Da-Go - ist schon immer im elektronischen Bereich zuhause. Seinen Künstlernamen legte er 2010 ab und ist seit her nicht mehr unter dem Namen Dj Da-Go aufgetreten. Er nahm sich 2010 eine künstlerische Pause und war kaum noch in Clubs unterwegs.

Auch Tom Kleber war sofort begeistert von dem Projekt RICH KIDS und brauchte für seine Entscheidung keine Bedenkzeit. Als DJ ist Tom Kleber seit 1999 tätig und hat in seiner aktiven Zeit als Dj Da-Go unter anderem mit Künstlern wie Tomcraft, Moguai, Boogie Pimps, ATB, Tok Tok & Soffy O und vielen mehr auf den Bühnen gespielt und die Partycrowd gerockt. Er freut sich auf eine neue Herausforderung mit dem Projekt RICH KIDS und der damit verbundenen Wirklichkeit eigene Songs produzieren zu dürfen.

Tom Kleber aka Dj Da - Go - is always in the electronic area at home. He filed his pseudonym in 2010 and has not appeared since here any more under the Name Dj Da - Go. He took an artistic break from himself in 2010 and was hardly in clubs on the way. Also Tom Kleber was immediately enthusiastic from the Project RICH KIDS and needed no time to think it over for his decision. As a DJ Tom Kleber is active since 1999 and has played in his active time as a Dj because Go among other things with artists like Tomcraft, Moguai, Boogie Pimps, ATB, Tok Tok and Soffy O and many more on the stages and has played rock music the Partycrowd. He is glad about a new challenge with the project RICH KIDS and the reality connected with it to be allowed to produce own songs.*

Biography Steven Fürstenau

RICH KIDS



Country: Germany
City: Berlin
Age: 32

Steven Fürstenau - Rich Kids

Steven Fürstenau aka Dj Def Jam - ist bis jetzt eher in der Blackmusic Szene zuhause und dort mittlerweile über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Aber auch der elektronische Bereich prägte immer wieder seine musikalische Entwicklung, sodass er schon zahlreiche eigene Remixe auf dem Markt hat. Diese Remixe weisen auch viele Elemente der elektronischen Musik auf. Er war sofort begeistert von dem Projekt RICH KIDS und wollte unbedingt dabei sein um sich musikalisch richtig ausleben zu können. Als DJ ist Steven Fürstenau bereits seit 1999 tätig und hat bereits in zahlreichen Clubs und auf zahlreichen Events gespielt. Auch hat er schon mit Künstlern wie Hot - Rod (G-Unit), Harris, B-Tight oder auch Dj Tomekk an den Plattentellern gestanden und mit ihnen gemeinsam die Partycrowd gerockt.






Steven Fürstenau aka Dj Def Jam - is known rather in the Blackmusic scene at home and there in the meantime after the frontiers. But also the electronic area stamped his musical development again, so that he already has numerous own Remixe at the market. These Remixe also show many elements of the electronic music. He was immediately enthusiastic from the project RICH KIDS and wanted at all costs, besides, his to be able to enjoy life musically correctly. As a DJ Steven Fürstenau is already active since 1999 and has already played in numerous clubs and on numerous Events. Also he already has with artists like Hot - Rod (g Unit), Harris, B-Tight or also Dj Tomekk in the turntables stood and with them together the Partycrowd played rock music.*

Discography - Social Media

RICH KIDS



official Release

- | | |
|------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 19.10.2015 | Rich Kids - First |
| 11.02.2015 | Rich Kids - Crush |
| 12.06.2015 | Rich Kids - We are Berlin |
| 06.10.2015 | Rich Kids - Hands up      |
| 29.10.2015 | Tiesto & Don Diablo - Chemicals (Rich Kids EDM Mix)
Remix Contest von Spinnin´Records |

inofficial Remixe

- | | |
|------------|---------------------------------------------------|
| 16.03.2015 | DJ S.P.U.D - Set it off (Rich Kids 2K15 Remake) |
| 15.09.2015 | Wham - Last Christmas (Rich Kids EDM Remix) |
| 20.10.2015 | Sigala - Easy Love (Rich Kids EDM Remix) |

Social Media

-  / RichKidsGermany
 / RichKidsGermany
 / RichKidsGermany1

-  / RichKidsGermany
 / RichKidsGermany
 / RichKidsGermany

-  /profile/rich-kids
 /RichKidsGermany